

A M. de Gérando

Vevey, 10 février 1877.

Mon bien cher ami,

.
Je vous enverrai demain le dernier paquet des *Droits de l'Homme*. Le doux Jules Simon a supprimé ce journal et les républicains de la Chambre n'ont rien trouvé à redire à ce coup de force. Peu d'épisodes de l'histoire contemporaine m'ont plus écœuré !

J'aime peu les honneurs, vous le savez : j'ai donc été aussi effrayé que reconnaissant en me voyant bombardé au nombre des membres honoraires de la Société de Géographie de Pest. Quel service puis-je rendre en échange de cette nomination ? Et, si je n'en rends point, c'est en vain que je suis devenu votre collègue. Je vous prie néanmoins de vouloir bien faire parvenir la lettre ci-incluse au secrétaire de la Société.

Nous venons de traverser une petite période de maladie. Chacun de nous a eu sa petite crise, mais nous allons bien maintenant. Je vous prie de présenter nos hommages d'amis dévoués à votre mère et à votre sœur.

Bien cordialement à vous,

ELISÉE F. RECLUS.

V
n'y
tim
U
des
gués
Au
mêr
disa
moi
n'or
C

(1)
comj
mem
mun
mée
New